

## EQUIPAMIENTO

# Forum Sport crece en San Sebastián con las 'sneakers' de Dooers

Palco23  
21 jun 2016 - 12:05

Dooers empieza a caminar por su propio pie. La cadena de tiendas de *sneakers* lanzada por Forum Sport inaugurará el próximo 30 de junio su segundo establecimiento, que estará en San Sebastián. El local, de 200 metros cuadrados, está en el centro de la capital guipuzcoana, donde ya tiene una de sus tiendas originales.

El nuevo punto de venta se suma al inaugurado a mediados de abril en Santander, ciudad donde se estrenó este nuevo concepto de tienda. La oferta se nutre de moda y zapatillas de estilo urbano, con marcas como Adidas, Nike, Le Coq Sportif, Saucony, Vans, Reebok, Converse, Asics y New Balance. De esta manera, pueden competir con los formatos lanzados por otros operadores, como Foot on Mars de Twinner.

La empresa, que en sus inicios concentraba su red de tiendas únicamente en el País Vasco, dispone actualmente de 45 establecimientos convencionales en comunidades como Navarra, La Rioja, Cantabria, Asturias, Castilla y León, Aragón, Catalunya, Comunidad Valenciana y Murcia.

Forum Sport tuvo unas ventas de 140 millones de euros en 2015. Esto representaría un incremento de casi el 3%, ya que el año anterior su facturación alcanzó los 136 millones de euros. Cabe recordar que Forum Sport nació en 1991 como una cooperativa fundada por varios socios deportistas, entre los que destacan Miguel Indurain y Mariano Lejarreta. En 1999, Eroski entró en el capital de la empresa, ampliando su participación en el accionariado hasta hacerse con el 93% del grupo.